

Jahresbericht der Montagsriege 2016

Am Montag, 4. Januar starteten wir ins neue Turnerjahr. Im Schnitt kamen 14 – 19 voll motivierte Turnerinnen und Turner ins Training. Das Training wurde immer sehr abwechslungsreich gestaltet. Da kam nichts zu kurz. Neben Gymnastik, Pilates, Bodyforming, Circuit, Geräteturnen und vielem mehr, wurde auch immer rege Unihockey, Korbball, Volleyball und Fussball gespielt. Im Frühling, sobald das Wetter warm und trocken genug war, verlegten wir das Training häufig ins Freie. Sei es auf das Schulhausareal, auf den Vitaparcours, entlang der Gürbe oder gar quer durchs Dorf.

Am Samstag, 23. Januar trafen sich 18 SatüslerInnen um in Adelboden einen gemeinsamen Skitag zu verbringen. Bei abwechslungsreichen Wetter, von Nebel, Regen und Sonne gab es alles, genossen sie den warmen Tag auf den Ski's. Zum Abschluss des Tages gab es eine feine Pizza in der Pizzeria Il Sorriso in Toffen. Danke Kurt fürs Organisieren.

Am Mittwoch 23. März fand das traditionelle Eiertüpfen im Restaurant Chutzen auf dem Belpberg statt. Zahlreiche Sportlerinnen und Sportler der Frauenriege, der Montags- und Mittwochsturner nahmen daran teil. An Gesprächsstoff, der zur unterhaltsamen und gemütlichen Stimmung beitrug, fehlte es auch dieses Jahr nicht. Danke Rüedu fürs Organisieren.

Am Montag, 8. August trafen wir uns in der Gürbenbadi in Mühlethurnen zum alljährlichen Bräteln. Wie jedes Jahr fuhren einige, bei herrlichem sonnigen Wetter, mit dem Rad nach Mühlethurnen. Nach einem gemütlichen Apéro war Pesche's Glut soweit, dass wir unsere kleineren und grösseren Fleischstücke auf den Grill legen konnten. Dazu gab es verschiedene feine Salate, frischen Zopf und ein gutes Glas Wein oder Bier. Kaffee und Kuchen rundeten diesen gemütlichen Sommerabend ab.

Am Montag 19. Dezember war ein Outdoor-Event geplant. Wir trafen uns in Belp und fuhren dann gemeinsam mit den Autos auf den Belpberg. Hier wurden wir in 5 Gruppen eingeteilt. Jede Gruppe erhielt einen Rucksack. Nach einem kurzen Marsch trafen wir auf einer Lichtung ein, von welcher man einen herrlichen Blick auf Belp hatte. Der Rucksack enthielt alles, was einen Fonduegenuss ermöglichte. Herrlich war es, in der freien Natur im Lichte der Finnenkerzen mit Vogelblick auf Belp, das feine Fondue mit einem Glas Weisswein zu geniessen. Danke Therese und Rüedu fürs Organisieren.

Zum Schluss noch ein grosses Dankeschön an Therese, Kurt und Peter für die abwechslungsreichen Trainingsstunden und alle Montagsturner/innen, es ist schön, dass ihr alle immer so regelmässig und motiviert ins Turnen kommt.

Myriam Braaker Müller